



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Charles-Henri Favrod

Le Conseil d'Etat a appris avec une grande tristesse le décès de Charles-Henri Favrod, fondateur, en 1985, du musée cantonal dédié à la photographie - Musée de l'Elysée.

Le Conseil d'Etat a appris avec une grande tristesse le décès de Charles-Henri Favrod, personnalité vaudoise au rayonnement international. Fondateur, en 1985, du musée cantonal dédié à la photographie - Musée de l'Elysée, qu'il a dirigé jusqu'en 1995, Monsieur Favrod était un personnage visionnaire. Par l'institution qu'il a créée, devenue un musée parmi les plus importants et les plus reconnus dédié à ce médium, il laisse au canton de Vaud un héritage précieux.

Pour Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat en charge de la Culture, « le musée créé par Charles-Henri Favrod est un précieux héritage, une institution d'importance internationale qui fait rayonner Lausanne et le canton de Vaud dans le monde de la photographie ». Le Conseil d'Etat fait part de sa plus profonde sympathie à sa famille et à ses proches, ainsi qu'à l'ensemble du monde culturel vaudois.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 16 janvier 2017

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Charles Henri Favrod entouré d amis photographes, vernissage de la première exposition du Musée de l'Elysée, 1985 - Photo Jean-Pascal Imsand](#)